

PENYERAHAN BUS LISTRIK UI

Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (kiri) meninjau bus listrik UI di Balai Sidang Universitas Indonesia, Depok, Jawa Barat, Jumat (10/6). Tim Universitas Indonesia (UI) bersama Mobil Anak Bangsa (MAB) membuat bus listrik dengan kapasitas 64 penumpang dan mampu menempuh jarak 250-300 kilometer sebagai bentuk dukungan UI kepada pemerintah dalam penyelenggaraan Presidensi G20.



MENGADU KE KOMISI VI DPR UNTUK MINTA BANTUAN

Anggaran 2023 Dipangkas 50 Persen, Target Investasi Naik, Bahlil Pusing

Yang membuat kami pusing juga pimpinan, beban kami disuruh naik, tapi anggaran kami dipangkas 50 persen. "Saya gak tahu lagi teori dari mana yang dipakai. Oleh karena itu kami mengadu ke mitra kerja kami komisi VI, minta nominal anggarannya ditambah," kata Menteri Investasi/Kepala BKPM, Bahlil Lahadalia, dalam Rapat Kerja dengan Komisi VI DPR RI.

JAKARTA (IM) - Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM), Bahlil Lahadalia mengadu ke Komisi VI DPR RI terkait alokasi anggaran untuk 2023. Dia meminta nominal anggarannya ditambah. Dia mengaku pusing lantaran target investasi 2022 berkisar Rp1.250 - Rp1.400 triliun. Sementara anggaran untuk 2023 dipotong hampir setengahnya dari jumlah anggaran 2022. "Ini yang membuat kami pusing juga pimpinan, beban kami disuruh naik, tapi anggaran kami dipangkas 50 persen. Jadi biaya kami ini, saya gak

tahu lagi teori dari mana yang dipakai. Oleh karena itu kepada siapa lagi kami mengadu kalau bukan kepada mitra kerja komisi VI," katanya dalam Rapat Kerja dengan Komisi VI DPR RI, Jumat (10/6). Mengutip bahan peparannya, total anggaran yang dipatok untuk tahun 2022 mencapai Rp1,3 triliun Sementara, pagu indikatif untuk 2023 baru Rp646 miliar. Angka ini, dinilai kurang oleh Bahlil jika dibandingkan dengan target investasi yang dikejar pemerintah sebesar Rp1.400 triliun. "Hasil rapat dengan Bapenas dan Kemenkeu, di mana

defisit anggaran telah normal 3 persen, maka selisih itu dicover oleh investasi, maka target investasi kita dinaikkan," jelas Bahlil. "Kami butuh bantuan pimpinan untuk menyosialisasikan program-program kementerian investasi terkait regulasi-regulasi, karena representasi perwakilan rakyat adalah bapak ibu semua yang ada di sini," katanya. Sebelumnya, Menteri Investasi Bahlil Lahadalia mencatat, realisasi investasi di kuartal I-2022 mencapai Rp282,4 triliun dari target yang ditetapkan sepanjang tahun Rp1.200 triliun. Capaian ini naik 16,9 persen (qoq) dan 28,5 persen (yoy). Di mana total penanaman modal dari luar negeri (PMA) sebesar Rp147,2 triliun atau 52,1 persen. Sedangkan penanam modal dalam negeri (PMDN) sebesar Rp135,2 triliun atau 47,9 persen. "Ini tolong dicatat buat modal dari asing dan luar negeri sudah mulai nyaman dan yakin terhadap stabilitas regulasi dan kebijakan negara dalam mendorong masuknya investasi ke Indonesia," kata Bahlil dalam konferensi pers, Jakarta, Rabu (27/4) lalu.

Berdasarkan wilayah tujuan, investasi yang masuk luar Jawa mengalami peningkatan hingga 30 persen (yoy), yakni sebesar Rp148,7 triliun. Sedangkan untuk di Pulau Jawa sebesar Rp133,7 triliun, naik 26,9 persen (yoy). "Jadi ini sama-sama tumbuh, ini yang kita inginkan," kata dia. • **vit**

Naik 2 Kali Lipat! Laba Bersih Pertamina Tembus Rp29 Triliun di 2021

JAKARTA (IM) - PT Pertamina (Persero) mencatat capaian laba bersih konsolidasian (Audited) tahun 2021 sebesar US\$ 2,046 miliar atau sekitar Rp 29,3 triliun. Hal ini dipaparkan dalam Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) di Kementerian BUMN, Rabu (8/6) lalu. Beberapa capaian sepanjang tahun 2021 di antaranya melakukan transformasi bisnis, meningkatkan efisiensi dan produksi, menjalankan transisi energi, hingga membangun infrastruktur migas serta proyek kilang Refinery Development Master Plan (RDMP).

Direktur Utama Pertamina, Nicke Widyawati juga mengatakan bahwa di tahun 2021 Pertamina sukses melakukan transformasi dengan membentuk Holding Migas dengan 6 Subholding. Mulai dari Subholding Upstream, Subholding Refining and Petrochemical, Subholding Commercial and Trading, Subholding Gas, Subholding Integrated Marine Logistics, dan Subholding New and Renewable Energy. "Transformasi ini merupakan langkah strategis untuk beradaptasi dengan perubahan bisnis ke depan, bergerak lebih lincah dan lebih cepat, serta fokus untuk pengembangan bisnis yang lebih luas dan agresif," ujar Nicke dalam keterangan tertulis, Jumat (10/6). Adapun laba bersih tahun 2021 ini naik hampir dua kali lipat dibandingkan tahun 2020 sebesar Rp 15,3 triliun. Capaian ini juga tercatat 154% melampaui target RKAP 2021. Kinerja keuangan positif Pertamina juga ditunjukkan dengan EBITDA sebesar US\$9,2 miliar. Semua itu menunjukkan kondisi keuangan Pertamina sehat, aman, dan mampu bertahan di tengah tantangan disrupsi dan geopolitik yang mempengaruhi industri migas dan energi secara global. Laba bersih Pertamina ini

merupakan laba konsolidasian dari seluruh anak usaha dari hulu, pengolahan hingga hilir. Sebagian besar laba dikontribusi dari pendapatan sektor hulu yang ikut melonjak karena naiknya harga Indonesia Crude Price (ICP). Adapun sektor hilir hingga saat ini masih tertekan dengan tingginya biaya produksi BBM yang komposennya terbesarnya adalah minyak mentah. Berbagai program efisiensi pun berhasil menghemat biaya sebesar US\$ 1,4 miliar. Pada tahun 2021, produksi hulu migas meningkat 863 ribu barel dari tahun sebelumnya. Selain itu, dengan pengeboran yang masif membuat produksi Blok Rokan meningkat.

Kemudian produksi BBM juga tercapai sesuai target tanpa tambahan impor, khususnya pada Solar dan Avtur sejak April 2019. Sementara untuk meningkatkan keandalan suplai BBM khusus di Indonesia Timur, Pertamina membangun dan mengoperasikan 13 terminal BBM baru. Digitalisasi yang terintegrasi dari hulu ke hilir menjadi salah satu kunci keberhasilan dalam mengendalikan produksi dan distribusi BBM, serta peningkatan kualitas layanan kepada masyarakat. Melalui Integrated Commands Centre, seluruh aktivitas operasional dapat dimonitor secara online dan real time. Selain itu, sepanjang 2021 sebanyak 881 UMKM binaan Pertamina naik kelas (*go modern, go digital, go global*). Sejalan dengan target pemerintah, Nicke juga menyebutkan Pertamina berkomitmen untuk Net Zero Emission di tahun 2060. Hal ini diupayakan melalui kolaborasi dengan perusahaan-perusahaan global, di antaranya Carbon Capture Utilization & Storage (CCUS), Carbon Trading, Green Energy Cluster, Natural Carbon Solution, EV battery ecosystem dan pengembangan green hydrogen dari energi terbarukan. • **vit**

IHSG Rawan Profit Taking di Akhir Pekan, 4 Saham Ini Layak Dicermati

JAKARTA (IM) - Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG) melanjutkan penurunan pada perdagangan hari ini, Jumat (10/6/2022), dengan dibuka melemah ke posisi 7.143,24. Meski berpotensi menguat, IHSG diproyeksikan rawan aksi ambil untung di akhir pekan ini. Head of Technical Analyst Research BNI Sekuritas, Andri Zakaria Siregar mengatakan, secara teknikal indeks terlihat dalam tren bullish selama bergerak di atas level 6.932. "Adapun indikator MACD dalam posisi *bullish*, *Stochastic overbought & weak buy power*. Selama di atas 6.930, berpeluang menuju (sebelumnya target 6.888 - 7.209 gap tercapai) next 7.234 DONE 7.355. Range breakout berada di 6.932 - 7.234," ujar Andri dalam risetnya, Jumat (10/6). Menurut Andri, level resistance pada perdagangan hari ini berada di level 7.216/ 7.257/ 7.294/ 7.355. Sementara level support berada di level 7.168/ 7.124/ 7.092/ 7.056 dengan perkiraan bergerak direntang 7.120 - 7.225. Bursa utama Wall Street

masih mengalami koreksi hingga perdagangan semalam. Indeks Dow Jones Industrial Average ditutup melemah tajam 1,94 persen, S&P 500 turun lebih dalam 2,38 persen, dan Nasdaq terkoreksi sebesar 2,75 persen. Research Analyst BNI Sekuritas, Maxi Leisyaputra mengatakan, penurunan tersebut terjadi sebelum diumumkan data inflasi AS yang akan dirilis hari ini. Sementara mayoritas Bursa Eropa juga mengalami koreksi. "Bank Sentral Eropa (ECB) berencana menaikkan suku bunga 25 basis poin pada rapat bulan Juli. ECB juga menurunkan target pertumbuhan dan menaikkan perkiraan inflasi," jelas Maxi. Pada perdagangan kemarin sebagian besar bursa regional Asia Pasifik mengalami pelemahan. China mengumumkan neraca perdagangan (*trade balance*) sebesar 78,76 miliar dolar AS untuk Mei 2022, jauh di atas perkiraan 58 miliar dolar AS. Ekspor Cina naik 6,9 persen, jauh di atas perkiraan 8 persen. Dari dalam negeri, In-

deks Keyakinan Konsumen (IKK) Indonesia pada Mei 2022 mencapai 128,9, meningkat dibandingkan bulan sebelumnya sebesar 113,1. Kurs Rupiah berada di posisi Rp 14.550 per dolar AS, melemah dibandingkan kemarin. Dengan mempertimbangkan kondisi pasar saat ini, investor dapat mencermati saham PT Bank Negara Indonesia Tbk (BBNI), PT Unilever Indonesia Tbk (UNVR), PT Adaro Energy Indonesia Tbk (ADRO) dan PT Surya Esa Perkasa Tbk (ESSA). Saham BBNI direkomendasikan beli pada 8.350-8.450 dengan target 8.650/ 8.800 dan stop loss di bawah 8.200. Saham UNVR, direkomendasikan beli pada 4.700/ 4.750 dengan target 4.970/ 5.100 dan stop loss di bawah 4.470. Investor juga dapat mencermati saham ADRO dengan rekomendasi *trading buy* dengan target 3.680/ 3.710 dan *stop loss* di bawah 3.510. Aksi *trading buy* juga bisa dilakukan pada saham ESSA dengan target 1.045/ 1.055 dan *stop loss* di bawah 975. • **vit**



PROYEK TOL CIJAGO SEKSI III

Pekerja menyelesaikan proyek pembangunan Tol Ciner - Jagorawi (Cijago) seksi III di Beji, Depok, Jawa Barat, Jumat (10/6). Proyek tol sepanjang 5,4 km itu ditargetkan beroperasi pada 2023 untuk memperlancar mobilitas warga Depok, Tangerang Selatan dan DKI Jakarta.



Tak Laku-Laku, Lelang Aset Tommy Soeharto Turun Harga Lagi!

JAKARTA (IM) - Aset milik Hutomo Mandala Putra alias Tommy Soeharto dilelang untuk ketiga kalinya. Kali ini nilai aset yang dilelang oleh Satuan Tugas Penanganan Hak Tagih Negara Dana Bantuan Likuiditas Bank Indonesia (Satgas BLBI) kembali turun harga. Dikutip dari Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Purwakarta, Jumat (10/6), nilai aset pada lelang ketiga ini menjadi Rp 2,06 triliun. Pada lelang pertama nilai asennya adalah Rp 2,42 triliun. Kemudian pada lelang kedua, nilainya turun menjadi Rp 2,15 triliun. Kini aset Tommy Soeharto ditawarkan senilai Rp 2,06 triliun. Nilai limit jaminan juga berubah. Pada lelang pertama tercatat nilainya adalah Rp 1 triliun. Lalu turun menjadi Rp 430 miliar, dan kini menjadi Rp 420 miliar. Rencananya lelang aset ini akan diselenggarakan oleh KPKNL Purwakarta melalui

situs lelang.go.id. Batas akhir penawaran adalah Jumat Jumat (17/6) pukul 10.30 WIB. Adapun rincian aset yang akan dilelang adalah sebagai berikut. Pertama, tanah seluas 518.870 meter persegi di Desa Kamojing, Kabupaten Karawang, dengan SHGB Nomor 3/ Kamojing atas nama PT Timor Industri Komponen. Kedua, tanah seluas 530.125,526 meter persegi di Desa Kamojing, Kabupaten Karawang, dengan SHGB Nomor 4/Kamojing atas nama PT KIA Timor Motors. Ketiga, tanah seluas 100.985,15 meter persegi di Desa Cikampek Pusaka, Kabupaten Karawang, dengan SHGB Nomor 5/ Cikampek Pusaka atas nama PT KIA Timor Motors. Keempat, tanah seluas 98.896,700 meter persegi di Desa Kalihurip, Kabupaten Karawang SHGB Nomor 22/ Kalihurip atas nama PT KIA Timor Motors. • **vdp**

Dana Pemulihan Ekonomi Disetop, Fokus Bukan Lagi Pandemi

JAKARTA (IM) - Sekretaris Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian, Susi wijono Moegiarso menanggapi Komite Penanganan COVID-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional (KPC-PEN) akan disetop tahun depan. Pemerintah Indonesia akan fokus mengurus krisis global dalam kelompok Global Crisis Response Group (GCRG). "Terkait KCP-PEN rencananya (tahun depan) belum akan diperpanjang lagi. Sehingga selesai tahun ini. GCRG selesai April tahun depan, kemungkinan akan diperpanjang lagi. Fokusnya penanganan global tiga sektor (food, energy, dan finance)," ungkapnya dalam agenda Media Briefing Global Crisis Response Group (GCRG), di Kemendagri dan Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian, Jumat (10/6). Susi wijono mengatakan KCP-PEN yang akan dihentikan akhir tahun ini jika kasus COVID-19 tahun ini terus

melandai. Sementara tahun ini masih dana untuk COVID-19 itu tetap masih ada. "KPC-PEN mudah-mudahan seiring dengan melandainya COVID-19 ini mungkin kita di tahun ini masih ada KPC-PEN. Program PEN masih akan tetap ada untuk mendorong ekonominya, di tahun depan GCRG jangkak waktunya satu tahun jadi dari April ke April kalau. Kalau G20 berakhir 30 November. Artinya tahun depan tinggal tersisa mengurus GCRG," ungkapnya. Hal ini juga pernah disampaikan pada Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto dalam rapat dengan Badan Anggaran DPR RI beberapa hari lalu. "Saya terima kasih kepada Banggar atas nama pemerintah yang telah menyetujui COVID-nya kita hentikan tahun ini insya Allah," kata Airlangga dalam rapat kerja dengan Badan Anggaran DPR RI, Senin (6/6). • **vit**

Mitratel Pastikan Dana Buyback Bukan Berasal dari IPO

SLEMAN (IM) - PT Dayamitra Telekomunikasi Tbk (Mitratel) memastikan dana untuk aksi pembelian kembali saham atau *buyback* sebesar Rp1 triliun bukan berasal dari dana penawaran saham (IPO). "Dana *buyback* tidak dari IPO, itu dari dana perusahaan," kata CEO Mitratel Theodorius Ardi Hartoko dalam diskusi di Sleman, Yogyakarta, Jumat (10/6). Menurut dia, aksi perusahaan dalam melakukan *buyback* ini untuk meningkatkan nilai bagi pemegang saham serta memberikan sinyal positif seiring dengan prospek kinerja yang makin membaik. Hingga kuartal I-2022, Mitratel tercatat mempunyai 28.577 *tower* di seluruh Indonesia dengan penyewa sebanyak 43.101 serta kabel serta optik sepanjang 2.117 kilometer. "Saat ini, sebanyak lebih dari 25 persen *tower* di Indonesia milik Mitratel. Kami siap menjadi market leader di Indonesia dan Asia Tenggara," katanya. Theodorius memastikan Mitratel akan terus mengembang-

kan bisnis utilitas *tower* tersebut seiring dengan pemanfaatan 4G yang makin meluas serta penggunaan teknologi digital di lingkungan. Ia pun meyakini aksi *buyback* mulai 2 Juni hingga 2 September 2022 tidak akan mengganggu kondisi keuangan perusahaan, seiring dengan potensi besar Mitratel dalam sektor telekomunikasi. Mitratel tercatat meraih laba bersih sebesar Rp 459 miliar pada kuartal I-2022, tumbuh 34 persen dibandingkan periode yang sama tahun sebelumnya Rp 343 miliar. Pertumbuhan laba perusahaan ditopang oleh meningkatnya pendapatan konsolidasi Mitratel sebanyak 21,5 persen (yoy) menjadi Rp 1,87 triliun per Maret 2022 dan pendapatan tumbuh 21,5 persen dari Rp 1,54 triliun pada posisi Maret 2021. Lebih rinci, pendapatan konsolidasi Mitratel pada periode tersebut berasal dari segmen kepemilikan *tower* sebesar Rp 1,46 triliun, naik Rp 282 miliar atau sekitar 24,4 persen dari periode yang sama tahun lalu sebesar Rp 1,18 triliun. • **pan**